

Herbstferienbetreuung mit Monsteralarm in der Rasselbande

Gerade hat doch die Schule erst begonnen, sind wir schon wieder in den Herbstferien angekommen. Wie jedes Schuljahr, machen wir uns Gedanken darüber, welches Thema uns durch die Ferienbetreuung begleitet. Dieses Schuljahr lassen wir in den Ferien unserer Fantasie freien Lauf und sagen: „Kommt mit ins Land der Fantasie“

In die Herbstferien sind wir mit den Schmunzelmonster gestartet.



Die Woche war gefüllt mit Schmunzelmonster Pustebilder gestalten, verschiedene Bücher und Spiele passend zum Thema aus unserer ortsansässigen Bibliothek, Wollmonster herstellen, monsterreicher Action in der Turnhalle und zum Abschluss mit einem Kinotag und dem Film „Die Monster Uni“, bei dem Chips, Popcorn und ein Monster Drink nicht fehlen durften.



Die Woche verging wieder wie im Flug und wir freuen uns jetzt schon auf die Faschingsferienbetreuung.

Das Team und die Kinder der Schülerbetreuung Rasselbande Hort & Kernzeit